

天気予報から国民の意識改革を

日本放送協会に北方領土および竹島の天気予報報道を求める会 主催

田中慧

鳩山邦夫代議士が亡くなった。鳩山事務所のインターネットから政治の世界に関わり始めた私にとって大変なショックであった。鳩山事務所で政治活動の入口ハを教わるとともに、鳩山一郎の思い出も伺ってきた。言うまでもなく鳩山一郎最大の功績は日ソ共同宣言によるソ連との国交回復である。不自由な体でソ連に向かう一郎の背中を、薫夫人は「骨になつて帰つてくるかもしれない」との覚悟で見送ったという。ソ連との交渉で最も難航したのは北方領土の取り扱いであったが、鳩山一郎は領土は逃げないが人の命は明日をも知れないではないか」と言い切つてシベリア抑留者の全員帰国を優先し、北方領土については現状維持のまま平和条約締結後の交渉へと先送りした。

戦後七十年日本は憲法九条に守られた、「平和を尊ぶ」という活動まであり、一部マスメディアは好意的に取り上げている。果たして戦後日本は「平和」であつたのか。領土は奪われたまま、同胞も拉致されたまま、異国の手にあり未だ帰つてこない。いわば主権を侵害され続けている状態が恒常化しているのであり、「平和だった」との勘違いこそが、平和ボケの最大のものなのだろうと思う。

昨年、私が仕えていた代議士が衆議院の災害対策特別委員会で当時の災害対策担当大臣である山谷えり子大臣にある提案をした。「尖閣諸島に雨量計を設置しましよう」というものだ。ご存知の通り、山谷えり子議員は自民党内でも領土問題に率先取り組み、領土議連の会長も務めておられたことがある。実は、北方領土や竹島、尖閣諸島に天気予報をといふのは特段目新しい提案ではない。山谷大臣自身が領土議連の会長であられたころに自らもご提言されていた。天気を予想するだけならば、衛星からの情報だけがあればできる。しかし、実際その日がどういう天候であつたか、というデータから予想とのズレを修正する作業を積み重ねいかなければ実効的な気象予報にはならない。これは事前レクで気象局に確認した事だ。尖閣諸島は紛れなく我が國固有の領土であり、周辺は大変優良な漁場であり、さらに海底資源も眠っている。となれば、将来的に我が国は尖閣諸島周辺でこれまで以上に経済活動を発展させることが見込まれるであろう。気象予報にはならない。これは事前レクで気象局に確認した事だ。尖閣諸島は紛れなく我が國固有の領土であり、周辺は大変優良な漁場であり、さらに海底資源も眠っている。となれば、将来にわたって天気予報の精度を向上させるべきではないか、災害を未然に防ぐためにもそうしたデータの蓄積は不可欠なはずだ、と提案したのだ。しかし残念ながら山谷大臣の答弁は「気象予報だけなら衛星からの情報で十分」とい

うものだった。天気予報とは関係ないが、環境問題の観点から、「センカクモグラが絶滅の危機にあると言われている。環境省はどのようにその実態を調査しているのか。(実際に調査員が上陸して調査するべきではないか。)」との質問主意書を出したこともある。政府の回答は「上空からの調査をしているから問題ない」というものだった。モグラの



田中慧氏

「日米安保の眞実」

一般社団法人 夕張再生の会 代表理事
一般社団法人 全国エアコンクリーニング協会 会長

上田博和

一九六九年の日米首脳会談で佐藤栄作総理はニクソン大統領より念願であった冲縄返還の約束を取り付ける。その後沖縄返還に向けての日米の話し合いが何度もたれる事となるが、返還指向で取り付けての最大の問題は沖縄に設置してある核をどうするのか?という事であった。冷戦という緊張感が漂う中、一九六四年には中国も核保有国となり、その後、水爆実験にも成功した米国とソ連だけではなく力を付けた中国の二ヶ国に対して、米国だけで戦うのは厳しいと考え始める。大統領特別補佐官であったキッシンジャーを日本に派遣し、「米国と共にソ連・中国と戦おう。その為にも沖縄にある核兵器を日本が保有して欲しい」という要望を三度に渡りお願いした。しかし、当時の日本は、公明党による非核三原則が国会決議されるなどして、核兵器を保有する事は世論の支持が得られないなどの理由で米国が中国に攻撃する事となる。そして米国は先にも述べたようにソ連・中国の二ヶ国と戦争になつた場合には非常に厳しい戦いになる。そして同盟国である日本は私達と共に戦う事を拒否した。であるならば中国と国交を回復させ同盟関係を作れる事が出来ればソ連を孤立化出来ると考え、内密にキッシンジャーは中国に行き、毛沢東主席の片である周恩来総理と極秘会談を進める事となる。

中国側は米国と国交回復にむけ多くの条件を出すが、中国の最大の条件は、中国と米国で共に日本を封じ込めよう、というものが支配する。現在、第一列島線である南シナ海では台湾・ベトナム・フィリピン・マレーシアの漁船は南シナ海のスマトラー周辺に一切近づけない状況になつておらず、また小笠原礁があつたジョンソン南礁に土を運び、基地を作つてしまつた。ジョンソン大統領が中国に行く事を知らされたのは二〇〇五年で、その密約があつた事も知らなかつた。その後日本は何も知らない間に、米国内において日本の自動車メーカーがジャパン・バッシングを受けたり、米国との貿易に対しても警告か?などとの報道があつたが、残念ながら実際は航行の自由の原則を維持する為に十二海里を通つただけでは、米国も容認しているという事である。このガドライン改定で日本が攻められた場合、日本は専守防衛に徹し、「敵国に打撃力を使うのは米国の役割である」という文が、「can't make」という意味に変更された。この改定で日本が攻められた時は、米国に対する同盟国としての態度の変化である。要するに米国は日本を助けないかもしないといふ現れである。

日米ガイドラインの改定

一九八〇年代に入り中国はアジア全体を中国にする計画(近海積荷防衛作戦)を立て始める。まずは第一・第二列島線を中国が支配する。現在、第一列島線である南シナ海では台湾・ベトナム・ジョンソン大統領に土を運び、基地を作つてしまつた。ジョンソン大統領が中国に行く事を知らされたのは二〇〇五年で、その密約があつた事も知らなかつた。その後日本は何も知らない間に、米国内において日本の自動車メーカーがジャパン・バッシングを受けたり、米国との貿易に対しても警告か?などとの報道があつたが、残念ながら実際は航行の自由の原則を維持する為に十二海里を通つただけでは、米国も容認しているという事である。このガドライン改定で日本が攻められた場合は、米国が中国に対し、中国側は米国と国交回復にむけ多くの条件を出すが、中国の最大の条件は、中国と米国で共に日本を封じ込めよう、といふものだつた。キッシンジャーは周恩來に対して「日米安保は日本を守る為には、日本を封じ込む為にあります」と語り、米国と中国で日本を封じ込む事に合意した。そして一九七二年にニクソン大統領と毛沢東主席の会談が実現し、米中共同宣言が作出された。同盟国の中には、日本を封じじたかったが、中国は二ヶ国と戦争になつた場合は、非常に厳しい戦いになる。そして中国は、日本を封じじた事も知らなかつた。その後日本は何も知らない間に、米国内において日本の自動車メーカーがジャパン・バッシングを受けたり、米国との貿易に対しても警告か?などとの報道があつたが、残念ながら実際は航行の自由の原則を維持する為に十二海里を通つただけでは、米国も容認しているという事である。このガドライン改定で日本が攻められた場合は、専守防衛に徹し、「敵国に打撃力を使うのは米国の役割である」という文が、「can't make」という意味に変更された。

この改定で日本が攻められた時は、米国に対する同盟国としての態度の変化である。要するに米国は日本を助けないかもしないといふ現れである。

生態を上空から調査できるとは、日本の技術力はさすが大したものです。(これは当時仕えていた代議士が野党だったから質問できることで、十年前に与党議員から同じ質問をしようとしました時には外務省が嫌がるのでその質問は勘弁してほしい)と事前に環境省から取り下げを依頼された。)

私がFacebook上で幸運する「日本放送協会に北方領土および竹島の天気予報報道を求める会」@nihonryoudo および竹島の天気予報報道を求める会は、そこした中で立ち上げた。尖閣諸島をなぜ含めないのか、という質問を時折頂くが、「尖閣諸島に領土問題は存在しない」という立場を明確にするためであり、また現に奪われている北方領土と竹島という立場をよりクローズアップするためである。日々(といっても日常に追われ不定期になってしまつて)いるが、竹島の天気予報をウェザーニュースさんから転載している。その際の決まり文句は「日本国島根県隠岐郡隠岐の島町竹島の今日〇月〇日の天気は〇。最低気温〇°C。最高気温〇°C。」といつもの。我々が「竹島」と呼ぶ島は歴とした日本の領土であり、日本の地方自治体の行政区画にあり、そりクローズアップするためである。日々(といっても日常に追われ不定期になてしまつて)いるが、竹島の天気予報を毎日やつて下さる方がいらっしゃれば紹介いただきたい)。

我が国には今も北方領土で生まれた国民が生きている。竹島周辺で漁業を営んでいた方も生きている。そしてその子や孫がこれから生きていく。その方々の「望郷」の念を同胞たる我々が見捨てていい訳がない。誰にでも故郷はあり、誰にでも故郷に帰る権利がある。

鳩山一郎は「領土は逃げない」といった。しかし国民の意識から忘れ去られれば領土を取り戻すことは不可能だ。鳩山は人命を重んじて領土を軽んじたわけではない。どちらも尊重するが故、奪還する順番を苦渋の決断とともに定めただけだ。その思いをくみ取つて、「戦後日本の平和」という幻想から国民全体会が目を覚まし、日本の正しい形を認識することも、国民世論から行政への働きかけを強めていく契機とするため、今後も引き続き地道に活動してまいりたい。

鳩山一郎は「領土は逃げない」といつた。しかし国民の意識から忘れ去られれば領土を取り戻すことは不可能だ。鳩山は人命を重んじて領土を軽んじたわけではない。どちらも尊重するが故、奪還する順番を苦渋の決断とともに定めただけだ。その思いをくみ取つて、「戦後日本の平和」という幻想から国民全体会が目を覚まし、日本の正しい形を認識することも、国民世論から行政への働きかけを強めていく契機とするため、今後も引き続き地道に活動してまいりたい。

鳩山は人命を重んじて領土を軽んじたわけではない。どちらも尊重するが故、奪還する順番を苦渋の決断とともに定めただけだ。その思いをくみ取つて、「戦後日本の平和」という幻想から国民全体会が目を覚まし、日本の正しい形を認識することも、国民世論から行政への働きかけを強めていく契機とするため、今後も引き続き地道に活動してまいりたい。

日本放送協会に北方領土および竹島の天気予報報道を求める会 https://www.facebook.com/nihonryoudo

日本放送協会に北方領土および竹島の天気予報報道を求める会 https://www.facebook.com/nihonryoudo